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２
１
の
０
７
１
２

日
本
共
産
党
岡
崎
市
委
員
会

は
し
っ
か
り
し
て
る
ん
で
し
ょ
。

え
？
交
友
関
係
の
僕
の
プ
ラ
イ
バ

シ
ー
も
調
べ
ら
れ
て
る
の
？
う
っ

そ
ー
」「
な
ん
だ
か
怖
い
感
じ
が
す

る
ね
」
な
ど
の
声
が
寄
せ
ら
れ
て

い
ま
す
。

何
が
秘
密
か
も
わ
か
ら
な
い
ま

ま
、
な
ぜ
逮
捕
や
家
宅
捜
索
が
行

わ
れ
た
の
か
も
わ
か
ら
な
い
ま

ま
、
懲
役
や
罰
金
が
！

こ
ん
な
危
険
な
国
民
の
目
と
耳

日
本
共
産
党
は
、
国
民
の
知
る
権

利
を
奪
う
憲
法
違
反
の
「
特
定
秘
密

保
護
法
案
」
廃
案
に
向
け
て
、
連
日

宣
伝
や
署
名
に
取
り
組
ん
で
い
ま

す
。「

秘
密
を
保
護
す
る
っ
て
い
い
こ

と
で
は
な
い
の
か
？
」
「
友
達
が
自

衛
隊
に
行
っ
て
い
る
が
、
仕
事
の
話

は
一
切
し
な
い
よ
、
そ
う
い
う
こ
と

11
月
15
日
に
行
わ
れ
た
岡
崎
市

議
会
臨
時
議
会
に
お
い
て
、
今
後
一

年
間
の
議
会
人
事
が
決
定
し
ま
し

た
。「

議
長
任
期
は
２
年
」
と
し
た
申

し
合
わ
せ
に
よ
り
、
議
長
選
挙
は
行

わ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

副
議
長
選
挙

竹
下
寅
生
（
民
政
ク
ラ
ブ
）
35
票

木
全
昭
子
（
日
本
共
産
党
）
２
票

日
本
共
産
党
は
、
以
下
の

理
由
で
農
業
委
員
を
希
望

し
ま
し
た
が
、
選
出
さ
れ
ま

せ
ん
で
し
た
。

議
会
選
出
の
農
業
委
員
３

名
は
自
民
清
風
会
２
名
、
民

政
ク
ラ
ブ
１
名
と
な
り
ま

し
た
。

と
口
を
ふ
さ
ぐ
法
律
は
廃
案
に
！

日
本
共
産
党
は
今
、
全
国
で
街
頭
か

ら
こ
の
危
険
性
を
お
知
ら
せ
し
て

い
ま
す
。

国
民
の

目
・
耳
・
口
を
ふ
さ
ぐ
危
険
な

「
特
定
秘
密
保
護
法
案
」
を
廃
案
に

ＪＲ岡崎駅頭で訴え

東岡崎駅で訴え

日本共産党発行パンフレット

一部１００円

おかざき９条の会

米倉斉加年さんの講演会

セキレイホールは満席
１１月１６日に、行われた岡崎九条の会

による俳優米倉斉加年さんの講演会は満

席の中、涙と笑いと感動を与えてくれまし

た。

米倉さんの話は、現在行っている小学校

への訪問活動の話や、「今こそ白髪頭とは

げががんばらなければならない」などユー

モアを交えた話は会場をわかせました。最

後の「おとなになれなかった弟たち」の朗

読で、自らが弟のミルクを飲んでしまった

後悔だけではなく、そういう状況を生んだ

戦争の責任を問う語りでしめられました。

市
議
会
議
員

き
ま
た
昭
子

福祉病院委員会

空き家対策等検討特別委員会  

国保運営協議会

経済建設委員会

病院経営検討特別委員会

都市計画審議会

市
議
会
議
員

鈴
木
ま
さ
子

今
農
業
と
言
え
ば
、
国
論
を
二
分
す
る
Ｔ

Ｐ
Ｐ
の
問
題
が
あ
り
ま
す
。
全
国
農
業
協
同

組
合
連
合
会
も
日
本
の
農
業
に
打
撃
を
与
え

日
本
の
社
会
シ
ス
テ
ム
が
根
幹
か
ら
変
わ
っ

て
し
ま
う
恐
れ
が
あ
る
と
Ｔ
Ｐ
Ｐ
へ
の
参
加

に
反
対
を
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
平
成
24

年
６
月
議
会
に
、
三
河
農
業
協
同
組
合
か
ら

も
、
慎
重
審
議
を
求
め
る
意
見
書
提
出
の
陳

情
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
日
本
共
産
党

岡
崎
市
議
団
は
、
今
年
３
月
議
会
に
参
加
に

反
対
す
る
意
見
書
の
提
出
を
も
と
め
ま
し

た
。
し
か
し
、
い
ず
れ
も
、
全
会
派
、
反
対

を
さ
れ
、
意
見
書
の
提
出
に
い
た
り
ま
せ
ん

で
し
た
。
審
議
会
な
ど
は
賛
否
両
論
の
委
員

に
よ
っ
て
構
成

す
る
こ
と
に
よ

り
は
じ
め
て
活

発
な
議
論
が
な

さ
れ
る
こ
と
と

考
え
、
今
回
の
議

会
人
事
に
当
た

り
農
業
委
員
を

希
望
し
ま
し
た

臨
時
議
会
開
催

議
会
人
事
決
ま
る

Ｔ
Ｐ
Ｐ
問
題
を
抱
え
る
農
業
委
員
を
要
求
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岡
崎
市
議
会
で
は
、
本
会
議
の
休
憩
時
間
に
、

二
人
の
職
員
が
つ
い
て
、
議
員
に
湯
茶
の
提
供
を

し
ま
す
。

他
の
議
会
を
み
て
も
そ
ん
な
議
会
は
あ
り
ま

せ
ん
。
ほ
と
ん
ど
が
、
ポ
ッ
ト
や
給
茶
器
を
お
い

て
お
き
、
議
員
は
セ
ル
フ
で
お
茶
を
飲
み
ま
す
。

傍
聴
者
に
は
、
休
憩
室
や
湯
茶
の
提
供
は
行
っ
て

い
ま
せ
ん
。

委
員
会
席
に
も
お
茶
の
提
供

ま
た
、
委
員
会
に
も
議
員
の
席
に
お
茶
が
出
さ

れ
ま
す
。
こ
れ
も
ほ
か
の
議
会
に
は
な
い
こ
と
で

す
。

議
員
の
特
別
扱
い
は
必
要
あ
り

ま
せ
ん
。

人
件
費
の
削
減
と
、
職
員
が
減
ら

さ
れ
て
い
る
一
方
、
地
方
分
権
な
ど

の
影
響
は
市
民
サ
ー

ビ
ス
の
拡
大
な
ど
で

職
員
が
必
要
な
と
こ

ろ
は
多
く
あ
り
ま
す
。

資
料
の
整
理
や
情
報
収
集
、
記
録

の
作
成
な
ど
、
真
に
議
員
の
議
会
活

動
を
支
え
る
議
会
事
務
局
の
仕
事

を
す
る
べ
き
で
す
。

         党県くらし環境部長

         もとむら伸子
原発ゼロを永遠に！ＮＡＧＯＹＡ ＡＣＴＩ

ＯＮ～雨がやみ１０００人で大成功！
１１月１０日、「原発ゼロを永遠に！Ｎ

ＡＧＯＹＡ ＡＣＴＩＯＮ」に参加しまし

た！

奇跡的に、集会とデモのときには雨もやみ、約１０００人

の皆さんが参加され、元気にアピール。沿道からもたくさ

んの応援をいただきました！

東京から来ていただいたオープニング演奏の大熊ワタル

さん・こぐれみわぞうさん（from ジンタらムータ）たちの

演奏もすばらしく、ミサオ・レッドウルフさんの訴えも力

強く、皆さんのスピーチもよかったです。

各党代表のスピーチもあり、福井県議の さとう正雄さ

んが日本共産党の代表としてスピーチされました！

社民党や緑の党、デモのあと民主党の方もスピーチされ

ました。

サウンドカーも若いＤＪの方が盛り上げてくれ、アフロ

ヘアーのアフロ隊も華やかで素敵でした。

原発の再稼働や輸出は絶対に許さない！原発ゼロを永遠

に！の声を一層大きくするために頑張りたいと思います！

皆さん、本当にお疲れ様でした！！

岡
崎
の
市
議
会
シ
リ
ー
ズ
④

休
憩
時
間
の
お
茶
の
提
供
は
セ
ル
フ
で

  １２月議会の日程（案）

年月日
曜

日
日 程

放送予定

チャンネルおかざき

11 月 28 日 木 請願・陳情締切（午後 5 時 15 分）

本会議（午前 10 時）12 月 ２日 月
開会、市長提案説明、（一般質問）

午前 10 時から中継

12 月 ３日 火 本会議（午前 10 時） 一般質問 午前 10 時から中継

12 月 ４日 水 本会議（午前 10 時） 一般質問 午前 10 時から中継

12 月 ５日 木 本会議（午前 10 時） 一般質問 午前 10 時から中継

本会議（午前 10 時）12 月 ９日 月
議案説明、委員会付託

経済建設委員会（午前 10 時）
12 月 12 日 木

福祉病院委員会（午後１時 15 分）

環境教育委員会（午前 10 時）
12 月 13 日 金

総務企画委員会（午後１時 15 分）

12 月 19 日 木 議会運営委員会（午前 10 時）

本会議（午前 10 時）12 月 24 日 火
委員長報告、質疑、討論、採決、閉会

午前 10 時から中継

会

ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
で
か
け
く
だ
さ
い

一
般
質
問
の
日
程
は
22
日
に
決
定
し
ま
す
。
次
号
の
岡
崎
民

報
並
び
に
岡
崎
市
議
会
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
て
お
知
ら
せ
し
ま

す
。

陳
情
請
願
の
締
め
切
り
は
28
日

来
年
度
予
算
編
成
が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。
み
な
さ
ま
の
声
を
請

願
・
陳
情
と
い
う
形
で
市
政
・
市
議
会
に
届
け
て
く
だ
さ
い
。

全
国
で
も
最
悪
の
議
会
運
営

岡
崎
市
議
会
で
は
、
議
案
質
疑
が
本
会
で
行
わ
れ
ま
せ
ん
。
12

月
９
日
の
「
議
案
説
明
」
は
他
の
議
会
で
は
「
議
案
質
疑
」
と

な
り
、
す
べ
て
の
議
員
に
質
問
の
機
会
が
与
え
ら
れ
ま
す
が
、

岡
崎
市
議
会
は
議
員
の
質
疑
権
も
自
ら
放
棄
す
る
自
殺
行
為
の

議
会
運
営
で
す
。


